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— ASSISI —

BARTOLINI: il Pdl si chiarisca
le idee. Centrosinistra: il candida-
to sindaco entro settembre.
Le forze politiche stanno serran-
do i tempi in vista delle Comuna-
li del prossimo anno (salvo clamo-
rosi ‘anticipi’) e dagli incontri
vengono segnali differenti. L’esi-
to del summit Pdl-Lista Bartolini
lascia porte aperte e ‘ruggini’.
«Ho detto chiaramente che sia
Ricci che altri esponenti del Pdl
di Assisi, e sembra che siano più
d’uno, come anche affermato, tra
i denti, da un membro della dele-

gazione, hanno diritto a candidar-
si a sindaco, così come io, non
iscritto al Pdl e, come affermato
in consiglio comunale, anche un
rappresentante della Lega» dice
Giorgio Bartolini, che invita il
Pdl a risolvere i propri problemi
interni. Bartolini aggiunge che
l’accordo Pdl-Udc prevedeva un
candidato sindaco del Pdl e il vice
dell’Udc, ma l’offerta della dispo-
nibilità di Ricci, ha scombussola-
to i piani di alcuni. «Ho proposto
di lavorare insieme per ricompat-
tare tutti gli alleati del centrode-
stra intorno ad un programma, co-
me auspicato anche dal Pdl, e suc-

cessivamente scegliere il candida-
to sindaco più credibile. Solo se si
avranno idee divergenti sul candi-
dato sindaco, ognuno allora potrà
andare per la propria strada».
Sul fronte dell’opposizione l’in-
contro fra Pd, Idv, Mongolfiera,
Rifondazione Comunista, Sini-
stra Ecologia e Libertà, Socialisti
Riformisti ha portato all’accordo
sulla necessità di individuare, en-
tro fine settembre, un candidato a
sindaco condiviso, prima attraver-
so il confronto dialettico e poi, se
fosse necessario, anche attraverso
lo strumento delle elezioni prima-
rie.

Maurizio Baglioni

— TODI —

UN NUOVO blocco di opere
pubbliche, quello per la
riqualificazione del Quartiere
Europa, popolosa periferia
tuderte, prende il via a Todi
nell’ambito del Puc 2, ma la
cerimonia d’apertura lavori
prevista per le 16 di ieri
pomeriggio è stata rinviata a
data da destinarsi a causa
dell’imponente temporale.
Entro 6 mesi, ha assicurato
comunque l’assessore ai lavori
pubblici Antonio Serafini, con
un investimento di 323mila
euro, a totale carico
dell’amministrazione comunale
sarà sistemata la «finestra su
Todi» e sorgeranno un
percorso pedonale nel parco
Veralli-Cortesi, un
collegamento con via I maggio,
un campo di calcetto, tennis e
pallacanestro, camminamenti
pedonali, punti d’illuminazione,
giochi per bambini, spazi free
style e biciclette.
Oggi alle 12, tempo
permettendo, riapertura
ufficiale del percorso pedonale
alternativo alla navetta di Porta
Orvietana, dopo interventi che,
durati una ventina di giorni e
costati circa 20mila euro, per
rinnovare i viali.

M.V.G.
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Bartolini «bacchetta» il Pdl
Continuano gli incontri in vista delle Comunali. Vicesindaco deciso

— BASTIA UMBRA —

UN PROGETTO che ha faticato molto a
farsi strada, ma che ora potrebbe trovare va-
lide motivazioni e un consenso allargato.
L’ipotesi è la variante ferroviaria Fossato
di Vico-Gubbio-Perugia aeroporto nell’am-
bito del sistema ferroviario dell’alta veloci-
tà in Umbria. Se ne è parlato in un incon-
tro ad Ospedalicchio tra personaggi, in
grande maggioranza della sinistra: Alessio
Trecchiodi, del comitato promotore che
ha illustrato le caratteristiche tecniche, il
consigliere comunale di Bastia Gabriella
Bonciarelli che ha presentato una mozione
sul tema, Vannio Brozzi amministratore
Fcu, Stefano Feligioni, assessore ai traspor-
ti della Provincia, Silvano Rometti assesso-
re regionale all’ambiente. Tutti si sono
espressi a favore del progetto per la sua fun-
zionalità e soprattutto per le implicazioni
economiche che la nuova linea potrebbe
portare al trasporto ferroviario umbro. Un
obiettivo non secondario, inoltre, è il colle-
gamento con l’aeroporto di Sant’Egidio. E’
intervenuto anche il senatore dell’Idv Pao-

lo Brutti che non ha risparmiato frecciate a
nessuno: alla Regione che finora non ha
fatto niente, all’Ente Ferrovie che conti-
nua a difendere il raddoppio della Roma-
Ancona, alla Confindustria che tace. L’as-
sessore Rometti ha evidenziato la necessità
di concordare un’azione politica anche
con le regioni vicine.

— ASSISI —

UN CORSO dedicato alla coltivazione biologica e al guardino
naturale. E’ stato organizzato da Assisi Nature Council. Avrà
luogo il 25 giugno (alle ore 20 nei locali del Parco a
Torgiovannetto), 26 giugno (ore 18, Giardino dei Semplici) e il
30 giugno (a Torgiovannetto). Prenotazioni: assisinc@libero.it
o assisi0c@assisinature.191.it  o telefonando a 075/813521
entro mercoledì 23 giugno. Quota di iscrizione 20 euro.

ASSISI
Coltivazione biologica e giardino naturale

Organizzato un corso specifico

SI CONCLUDE questa
sera, con gli ultimi
appuntamenti, l’edizione
numero 25 della Festa della
ciliegia, tipico prodotto
della zona. Una kermesse,
grazie alla Pro loco,
all’insegna di arte,
tradizione, gastronomia,
spettacolo, gemellaggi.

TODI

Opere pubbliche:
sì a nuovi interventi
Il primo atto

Bastia Umbra: una manifestazione per le famiglie

AI FERRI
CORTI
Giorgio
Bartolini
(a sinistra)
insieme al
primo
cittadino
Claudio Ricci

CAPODACQUA

Festa della ciliegia
Oggi ultimo atto

BASTIAUMBRA VERTICE DELLA SINISTRA A OSPEDALICCHIO

Variante ferroviaria, altro dibattito
Illustrate tutte le caratteristiche tecniche

VANNIO BROZZI
L’amministratore della Fcu

— BASTIA UMBRA —

E’ IL MOMENTO delle
feste, con l’avvio di Bastia
Estate proposta dal Comu-
ne e di ‘Tuttinfesta’, la ma-
nifestazione della comuni-
tà parrocchiale nel centro
giovanile S. Michele Arcan-

gelo. La particolarità di
‘Tuttinfesta’ è che si tratta
di una manifestazione, pro-
posta da anni nel periodo
successivo alla chiusura del-
le scuole. E’ dedicata a tut-
ti, soprattutto alle famiglie
alle quali si propongono se-
rate per stare insieme. Si

concluderà il 27 giugno, do-
dici serate che come punto
di forza hanno la gastrono-
mia con un ricco menù, ac-
compagnato da musica,
spettacoli ed esibizioni
sportive. Stasera si esibirà
la scuola di pattinaggio di
S. Egidio.


